



## Los derechos humanos son abordados en un congreso en clave española y lusa

### :: R. R. / WORD

**SALAMANCA.** Brasil, Argentina, Bolivia, Puerto Rico y España son los países de procedencia de los especialistas que participan en el XVII Congreso Internacional de Derechos Humanos-Abordajes Interdisciplinarios, que comenzó ayer en la sede del Instituto de Iberoamérica, ubicada en la calle Fonseca. La profesora de Historia Contemporánea de la Usal, María Esther Martínez Quinteiro, y el pedagogo, profesor e investigador brasileño, Daniel Valerio Martins, dirigen el curso, donde intervienen profesores de las universidades de Salamanca, Valladolid, Barcelona, Valencia, Madrid, Uned y la Complutense madrileña. También se suman al mismo investigadores de Aveiro y Oporto (Portugal) y de varios estados de Brasil, como Ceará, Paraíba, Bahía y Pará.

El vicerrector de Promoción y Coordinación de la Usal, José Ángel Domínguez, presidió la apertura del congreso, que pretende estrechar las redes de investigación formadas por especialistas de derechos humanos de lengua española y portuguesa.